
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Dassow 
vom 23.11.2021

Top 2.2 Sportplatz und Schule Dassow

Herr Eric Gnass, als Elternvertreter der Schule Dassow, fragt nach dem Einsatz von 
Luftfiltern in der Schule. Weiterhin fragt er nach dem aktuellen Stand zum 
Grundstücksankauf für den Sportplatz in Dassow. 
Frau Pahl berichtet, dass bislang CO2-Geräte angeschafft wurden und in den 
Klassenräumen im Einsatz sind. Für die Beschaffung von entsprechenden Luftfiltern 
wurde ein Planungsbüro beauftragt, um entsprechende Förderanträge zu stellen. 
Zum aktuellen Verfahrensstand Sportplatz berichtet Frau Pahl, dass die 
Stadtvertretung bereits den Aufstellungsbeschluss im Bauleitverfahren gefasst hat.

Frau Viehstaedt betritt den Sitzungsraum. Somit sind 15 Stadtvertreter anwesend.
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